

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

RESOLUCION del Grupo Deportivo de la Obra Sindical «Educación y Descanso» de Tudela (Navarra) por la que se anuncia concurso-subasta de obras.

El Patronato Local de la Obra Sindical «Educación y Descanso» de Tudela anuncia concurso-subasta para la adjudicación de las obras de construcción de instalaciones deportivas, cuyo presupuesto total asciende a la cantidad de 2.000.000 de pesetas, aproximadamente, cuyo proyecto ha sido redactado por el Arquitecto don Enrique M. Delso Calavia.

Las obras se dividen en tres fases, siendo la primera fase el objeto de este concurso, cuyo presupuesto de contrata asciende a la cantidad de quinientas treinta y seis mil novecientas once pesetas con noventa y siete céntimos (536.911,97 pesetas).

El proyecto y pliego de condiciones pueden ser examinados en las oficinas de la Delegación Comarcal de Sindicatos de Tudela (Navarra), calle Eza, número 5.

Las proposiciones se admitirán en las oficinas de la citada Delegación Comarcal, en horas de oficina, durante quince días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo.

La apertura de pliegos tendrá lugar en las oficinas indicadas, en acto público, a las diecinueve horas del mismo día en que quedare cerrado el plazo de admisión de pliegos.

Tudela, abril de 1962.—El Delegado Sindical Comarcal.—1.601.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cordoba por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras de abastecimiento de aguas potables a la barriada de Villarrubia.

De conformidad con lo resuelto por el Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 30 de junio y 29 de diciembre últimos, convócase la contratación mediante subasta pública de las obras de abastecimiento de aguas potables a la barriada de Villarrubia, bajo el tipo de 3.659.521,39 pesetas.

Estas obras deberán quedar terminadas en el plazo de once meses, contados desde las cuarenta y ocho horas siguientes a la fecha de formalización del contrato.

El proyecto, presupuesto, pliego de condiciones y demás documentos que integran el expediente quedan desde hoy de manifiesto en la oficina de Fomento Extraordinario de la Secretaría Municipal, en donde pueden examinarse en las horas de oficina por cuantas personas deseen tomar parte en la licitación.

La garantía provisional para interesarse en esta subasta se fija en la cantidad de 93.190,62 pesetas, la cual se convertirá por el rematante en definitiva elevándola a la suma que resulte de aplicar sobre el importe de la adjudicación los porcentajes a que se refiere el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Estas garantías habrán de constituirse, según disponen los artículos 75 y 76 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, en metálico, en valores públicos emitidos por el Estado español y el Banco de Crédito Local de España o en créditos reconocidos y liquidados por esta Corporación, en la Depositaria de este Excmo. Ayuntamiento o en la Caja General de Depósitos o en sus sucursales.

Las proposiciones se ajustarán al modelo que a continuación se inserta, presentándose, de conformidad con la regla segunda del artículo 31 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, en sobre cerrado, en el que se incluirán los documentos exigidos para esta licitación, en la oficina de Fomento Extraordinario de la Secretaría de este Consejo durante el transcurso del plazo de veinte días hábiles, o sea, hasta el

anterior al en que haya de efectuarse la subasta, y en horas de diez a doce.

La apertura de las plicas presentadas tendrá lugar ante mi autoridad o Concejal en quien delegue en el despacho oficial de esta Alcaldía, a las doce horas del día posterior hábil al en que expire el plazo de los veinte días, también hábiles, por el que se anuncia esta subasta, a contar desde el día siguiente al en que aparezca inserto el presente edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

A los efectos precedentes se hace constar que se han cumplido los requisitos señalados en los números dos y tres del artículo 25 del Reglamento de Contratación ya citado.

Modelo de proposicion

Don, vecino de, provisto del documento nacional de identidad número, expedido el de de 19....., con domicilio en, calle, número, enterado del proyecto, presupuesto, cuadro de precios y pliego de condiciones referentes a las obras de abastecimiento de aguas a la barriada de Villarrubia, se obliga y comprometo a llevarlas a cabo con sujeción estricta al estudio facultativo y cláusulas que regulan su ejecución en la suma de pesetas (en letra) (aquí la proposición admitiendo o mejorando el tipo fijado).

También se comprometo al cumplimiento de lo legislado sobre protección a la industria nacional y trabajo en todos sus aspectos, incluso los de previsión y Seguridad Social.

(Fecha y firma.)

Córdoba, 16 de abril de 1962.—El Alcalde.—1.753.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vitoria por la que se anuncia concurso-subasta para contratar la ejecución de las obras de construcción de dos piscinas en la playa de Gamarra.

Cumpliendo los trámites reglamentarios, se anuncia el concurso-subasta siguiente:

Objeto: Obras de construcción de dos piscinas en la playa de Gamarra.

Tipo: 608.252,42 pesetas.

Plazo de ejecución: Dos meses y medio, a partir de la fecha de la adjudicación.

Garantía provisional y definitiva: 2 por 100 del presupuesto y 4 por 100 del importe de la adjudicación.

Forma de presentar las proposiciones: En dos sobres: uno titulado «Referencias», en el que se incluirán los documentos señalados en el pliego de condiciones; y otro, «Oferta económica», conteniendo la proposición con arreglo al modelo que luego se indica.

Plazo, lugar y hora de presentación de proposiciones: Hasta las doce horas del día en que se cumplan diez hábiles, a contar del siguiente al de la publicación del presente en el «Boletín Oficial del Estado», y en el Negociado de Urbanismo de este excelentísimo Ayuntamiento.

Lugar, día y hora de la apertura de los sobres de referencia: En la Casa Consistorial, a las trece horas del día siguiente hábil al señalado para la presentación de plicas.

Lugar, día y hora de la apertura de los sobres de las ofertas económicas: A la vista de los resultados de la apertura de los sobres de referencias, se anunciará oportunamente en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Personas que integran la Mesa: El señor Alcalde y el Secretario de la Corporación.

Modelo de oferta economica

Don, que habita en, calle, número, con carnet de identidad número, expedido, enterado del anuncio publicado con fecha en el «Boletín Oficial del Estado» y de las demás condiciones que se exigen para la ejecución por concurso-subasta de las obras de construcción de dos piscinas en la playa de Gamarra, se comprometo a realizarlas, con sujeción estricta al proyecto, pliego de condiciones facultativas y económico-administrativas y demás fijadas, en los precios unitarios señalados en el presupuesto, rebajados en por 100 (en letra).

Fecha y firma del proponente.

Vitoria, 6 de abril de 1962.—El Alcalde, L. Ibarra.—1.455.